

運動会も無事終了し、いよいよ夏本番です！今年は、寒暖の差が激しく季節を行ったり来たり…朝の洋服選びも苦労してしまいますね。

少しずつですが普通の生活が戻ってきていますが、保育園では、今、胃腸炎の流行が治まらない状況が続いています。特に0, 1, 2歳児の罹患率が高いようです。コロナ化で、除菌生活が続いていることも要因の一つなのかな…と考えてしまいますが、免疫力をアップさせる為にも、食事、睡眠、そして太陽の下で思い切り体を動かすことを重視して、丈夫な体づくりを一番に考えたいですね。

北海道の短い夏ならではの遊びをたくさん楽しみたいと思います。

運動会頑張りました！（こあら以上）



6月22日(水)晴天の中、行われた運動会。今年度も残念ながら保護者の方と一緒に運動会にはなりませんでしたが、子どもたちが頑張って練習してきた成果を思う存分発揮する事が出来ました。太陽の日差しに負けないうらい、どの子もみんなキラキラと輝いていましたよ。

開会式、応援合戦から始まり、どの競技も、子どもたちの「頑張るぞ〜！」という気持ちが伝わってきました。

最後のぞうぐみ遊戯「よっちょれ」では、年長組らしく、カッコよく真剣に踊る表情に、成長を感じました。ぞうぐみが踊り終わると、こあら、くま組が加わり、全員でもう一度「よっちょれ」を踊ったのですが、こあら、くま組もぞうぐみに負けないうらい真剣な表情で踊り、3クラスが一つになった姿に感動してしまいました。子どもたちの頑張りでとても良い運動会になりました。

只今ビデオ制作中です。準備ができ次第ご案内致しますので楽しみにしてくださいね。

保育目標

夏の遊びを楽しむ

7月の行事

- 1日(金) バス遠足「さとらんど」
(うさぎ以上)
- 4日(月)～15日(金)
ぞう組個人懇談
- 11日(月) くま・ぞう体操教室
- 14日(木) 小遠足(うさぎ以上)
- 15日(金) くま・ぞう英語教室
- 29日(金) 誕生会

玄関対応、もう少し続けま

コロナ感染症予防のための対応として、送迎の際の階段・お部屋入り口での受け入れのご協力をお願いしています。持ち物の管理など不自由をお掛けしています。感染者は減少し、日常は、少しずつ戻ってきている状況ですが、まだまだ油断はできないと判断しもう少し現状のまま予防対策を続けることにしました。ご理解、ご協力よろしくお願い致します。

★先月、保育園に対し苦情・要望はありませんでした。

おねがい

おたんじょうびおめでとう！

おかだ ののかちゃん
 ながた あかりちゃん
 みうら まひろちゃん
 もりさく ゆうくん
 きはら せなくん
 みうら ほのかちゃん
 つるばみ あいかちゃん
 にしまき そうまくん
 さいとう りょうくん
 たけだ かずまくん
 おおしま らんちゃん
 たかはし あいきくん
 かの あおいくん



◎7, 8月は、汗をかく為お昼寝用布団カバー・バスタオルは、毎週末持ち帰りお洗濯をお願い致します。

◎コップ・汗拭きタオルは、毎日持ち帰るようお願い致します

◎送迎の際、駐車場では、お子様から手を離さないようお願いいたします。子どもの身長では、運転席からは見えません。急な飛び出しや、子どもに気づかず、バックしてしまうということも考えられます。注意していただくようよろしくお願い致します。